## 保育目標

☆熱中症に留意し、健康で快適に過ごす。

☆様々な運動遊びに興味を持ち、身体を動かすことを楽しむ。

☆祖父母へのプレゼントを心を込めて製作する。

## 家庭連絡

☆夏の疲れが出やすい時期です。十分な休息と早寝・早起きを心が けましょう。

☆戸外での活動が多くなります。足に合った靴で登園しましょう。

## 今月のうた

♪十五夜さん ♪おじいちゃんおばあちゃん ♪虫の声 ♪運動会の歌 ♪うさぎのおみみ ♪秋のそよ風 ♪あっと一め一 ♪すすめあじゃっこ ♪畑におやさい



あじゃ保育園 那覇市安謝2-15-2 TEL 868-7271 http://www.yujukyo.com/



















日	<mark>月</mark>	<mark>火</mark>	<mark>水</mark>	木	<mark>金</mark>	土
					1 プール 仕舞い	2
3	4	5	6 空手	7 体育 (2, 5)	8 リズム	9 青少協納涼 まつり
10	11 身体測定 避難訓練	12	13 職務会	14 体育 (3, 4)	15	16
17	18 敬老の日	19 第一回 運動会 リハーサル	20 空手	21	22 誕生会	23 秋分の日 沖縄保育合 同研修集会
24 31	25	26 リズム	カリキュラム会	28 体育 (2,5)	29	30

# 1年生 おまねき会

8月14日例に1年生おまねき会が行われまし た。今の1年生が発表会で踊った「私は最強!」の ダンスをとても恥ずかしそうに披露してくれまし た。そして、みんなの前での自己紹介はドキドキと 緊張している様子が見られました。「小学校では何 が好き?」の質問では「算数が好き!」「休み時間 が好き」と答え、給食では「カレーが好き」「揚げ パンが好き」と話してくれた1年生たちでした。

小さい子達とはじゃんけん列車で交流し、ぞう・ くじら組さんとは水鉄砲、水風船を投げて対決。そ してプール遊び、滑り台のウォータースライダー と盛りだくさん。在園児の頃によくやったビンゴ ゲームで終了となりました。

あっという間に楽しい時間が過ぎ、中には「帰り たくな~い」「もう、おまねき会ない?今度はいつ 会える?」と聞いてくる子もいました。今度はいつ 会えるかな。成長したみんなに会えるのが楽しみ です。







#### 赤ちゃんのお世話って

コロナが落ち着いてきて、くじら組がひよこ組におじや やミルクをあげたりする赤ちゃん当番が復活しました。 今では朝と夕方に「ひよこ組さんいってきていい?」と 4,5人であそびに行きます。30分ぐらいの時間です が、とても楽しみのようで「今日は○○ちゃん来ている かなー?」「○○とあそびたいなー」と話しています。

ある日の朝、ひよこ組から帰ってきた子たちが「あ~大変だった」とニコニコしながら担任の元へ来ました。「赤ちゃんのお洋服きがえさせてきた~」「ひよこ組さんって大変だよ、みんな洋服ビッチャビチャだった」「お水もね、口からこぼすんだよ」と口々に大変だったことを教えてくれました。

あなたたちも6年前はそうだったんだよと言いたいの をガマンして、「赤ちゃんのお世話、大変だったらもう行 かなくていいんじゃない?」と言うと、目をキラキラさ せて、「ヤダー!かわいいから明日も行く一」でした。



#### ぱんだ組で人気です♪

「せんせ~、オオカミさーんしよう!!」「オオカミさんしたいな~」と朝のお集りの時間にこども達からリクエスト♪「オオカミさん」とは「森の小道を散歩に行こう」の曲です。その音楽が流れ出すと、お友達と手を繋いでお部屋を歩き始めるぱんだ組さん。途中、こども達がオオカミさーんと呼ぶとオオカミさんから「いま、くつを履いているところだよ」など返事がきます。そのやり取りを通して、お友達と「いま、くつはいたんだって~」「もうすぐくるね。」「こわいね」と会話が盛り上がります。

その会話がとてもかわいらしくほほえましい。、そしておしゃべりもどんどん上手になっているぱんだ組さんです。YouTubeでも聴けるので、ご家庭でも楽しんでみてくださいね。



#### 鬼の形相?!

ここ最近、ドッジボールにハマりかけているぞう 組。Aくんの「ドッジボールやりたーい」のリクエスト から始まり、男女のチームに分かれて対戦することに。

逃げるのは上手だけど当てることができず、どちらのチームもなかなか人数が減らず時間だけが過ぎていきました。そんな中、Bちゃんはラインギリギリに立ち、両手でボールを抱えてもの凄い表情で投げています。その後も、何回かBちゃんに投げるチャンスが回ってきて、その度になんとまぁ楽しい表情をしています。その表情をみんなが楽しんでいることを知ったBちゃんは、投げる事よりも顔を作ることに気持ちが入ってしまい当てられず・・・そのうちボールに当たってしまいました。次のドッジボールは、当てられるといいね。Bちゃん!



「こわい」という言葉を覚えた子ども達。どうしてこの言葉を知ったのか。それは絵本に登場するオバケからです。オバケは怖いけど興味があり、みんな大好きです。目を丸くして握ったこぶしを胸の前でぶるぶるゆらして「こわい」と表現する姿はとてもかわいいです。「オバケ=こわい」と覚えたようで、オバケの絵本を目にするたびに「こわい」と知らせてくれます。

そんなある日。「いやだいやだ」という絵本を読んだ時のことです。いやだとわがままをして泣いてばかりいると、涙が水たまりになり魚になってしまったというお話。それを見たC君は「こわい!」と言いました。確かに怖い!オバケ以外にも怖い事を知った瞬間でした。





### 新しいお友だち

くま組には8月から新しいお友だちがやってきました。 元気な男の子のYくん。鬼滅の刃が大好きで、パズルやぬ り絵を楽しんでいます。

男の子たちと一緒に恐竜で遊んだり、戦いごっこをしたり…。たまにヒートアップ。プール遊びも大好きで、みんなと一緒に全力で楽しんでいます。帰る時はみんなでバイバイして見送っています。これからくま組の一員としてよろしくね、Yくん!



#### いてつつ!!

入園して半年。色々なことができるようになったひよこ組さん。保育士のマネも上手になってきました。ぞうきんを見つけると床を拭いたり、お友達に手を伸ばして抱っこしようとしたり、首をかしげてプンプンと怒る7マネをしてみたりと。

そんなある日。前を見ていなかったWちゃんが壁にぶっかってしまいました。それを見ていた担任が代わりに頭に手を当て「いてっっ!」とリアクションをすると面白かったようで、マネをしていました。その日からというものの担任の「いてっっ!」という声が聞こえる度に、壁に行き頭をくっつけ担任の元へ来て「いてっっ」と満面の笑みでリアクションをしてくれるようにまりました。可愛くて何度も「いてっっ」と言ってしまう担任です。